

Augmentation du nombre de migrants à la frontière entre la Colombie et le Panama



Bogotá, 23 septembre (RHC) Environ 19.000 migrants sont aujourd'hui bloqués à Necoclí, département colombien d'Antioquia, dans le but de traverser la frontière avec le Panama et de poursuivre leur voyage vers les États-Unis.

Le médiateur, Carlos Camargo, a averti qu'au cours des derniers jours, le nombre de personnes, pour la plupart de nationalité haïtienne, a augmenté dans cette région.

'Nos fonctionnaires sur le terrain ont confirmé que les entreprises de transport maritime Catamaranes et Caribe S.A.S. continuent de respecter le quota de 250 billets par jour, tel qu'établi lors de la réunion des ministres des Affaires Étrangères du Panama et de la Colombie', a déclaré Camargo.

Selon Migration Colombie, les accords signés entre les deux pays ne permettent le transit que de 500 personnes par jour.

Cependant, beaucoup d'entre elles ne peuvent pas acheter leurs billets et décident de traverser le golfe d'Uraba en bateau de façon illégale, en particulier aux heures du matin.

Selon la Sous-direction des vérifications des migrations en Colombie, plus de 90 % des migrants qui entrent illégalement sur le territoire national le font par le département de Nariño.

Le directeur de la Région Antioquia de Migration Colombie a indiqué que cette année, on a détecté près de 51000 migrants en situation irrégulière lors d'un peu plus de 1000 vérifications et ont engagé plus de 1800 procédures administratives à l'encontre de personnes liées au trafic de migrants.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/271363-augmentation-du-nombre-de-migrants-a-la-frontiere-entre-la-colombie-et-le-panama>



Radio Habana Cuba